

Hygienekonzept des TuS Elm-Sprengen für die Nutzung der Sporthallen der Gemeinde Schwalbach zum Trainings- und Spielbetrieb.

1. Verantwortliche Person: Die verantwortlichen Personen für den Trainingsbetrieb sind immer die jeweiligen Trainer der Mannschaften. Diese werden vor dem ersten Training vom 1. Vorsitzenden Raphael Schneider über die geltenden Regelungen und das einzuhaltende Hygienekonzept informiert.
2. Zutritt zur Halle nach 3G: Der Zutritt zur Halle wird jedem Trainingsteilnehmer nur gewährt, wenn ein tagesaktueller negativer Test (nicht älter als 24 Stunden) vorliegt, eine Person einen Nachweis über vollständige Impfung hat oder eine Bestätigung des Gesundheitsamts über eine überstandene Coronaerkrankung vorliegt.
3. Die am Eingang der Halle platzierte Desinfektionsstation ist von allen Trainingsteilnehmern verbindlich beim Betreten der Halle zu nutzen.
4. Der jeweilige Trainer führt eine Liste mit allen Teilnehmern der Trainingseinheiten zur späteren möglichen Kontaktnachverfolgung. Die Listen werden 4 Wochen aufbewahrt.
5. Während dem Training oder Spielen wird in regelmäßigen Abständen gelüftet.
6. Alle Teilnehmer werden darüber hinaus auf die ausgehängten Hygieneausgänge vor Ort aufmerksam gemacht und allen Spielern wird das Hygienekonzept im Vorfeld digital zugeschickt.